
 

全国职业院校模具专业联席会常务副主任

（扩大）工作会议在我校召开 
12月 8日，中国模具工业协会全国职业院校模具专业联席会常务副主任（扩

大）工作会议在我校至诚楼召开。中国模具工业协会秘书长秦珂，全国职业院校

模具专业联席会秘书长张颖熙，我校党委书记蔡泽伟，党委副书记、副校长周志

春，以及来自全国 15个常务副主任单位的代表参加了会议。 

 

蔡泽伟代表学校对全国职业院校模具专业联席会在我校召开表示祝贺，对各

位主任委员的到来表示热烈的欢迎。他简要介绍了我校悠久的历史、学校事业的

最新发展，以及我校模具专业近年来在专业规划、人才培养、产教融合等方面取

得的主要成绩。 



 

张颖熙对我校在全国职业院校模具专业联席会的工作给予了充分肯定和感

谢，同时也就职业院校模具专业建设如何对接“中国制造 2025”分享了自己的

观点。随后，各职业院校参会代表介绍了各校模具专业的师生规模、发展情况及

特色做法，会议还商讨了 2017年联席会议的主题和日程安排。 

 

秦珂作总结讲话。她对中国模具工业协会近期工作做了简单的解读，并就全



国职业院校模具专业联席会以后的改制提出了自己的想法，对联席会今后工作提

出了四点要求：一是成立新一轮工作组，完善模具行业标准；二是建立基于行业

标准的职业院校专业评价机制，引导职业院校模具设计与制作专业的资源整合、

教学改革、基地建设等；三是调整中国工业模具工业协会官方网站平台，突出职

业院校专栏，为模具行业提供有效的信息服务；四是优化职业院校模具专业建设，

以适应 3D打印、激光技术等新技术的广泛应用。 

 

一直以来，我校作为全国职业院校模具专业联系会的常务副主任单位，积极

参与全国各院校模具专业在校企合作、课程建设、技能竞赛、人才培养等方面的

交流学习，为推进我校模具专业的建设起到了积极的指导作用。   

  

  

 


